

de grands talents. Dans les dernières années de sa vie, il a donné gratuitement l'instruction à plusieurs jeunes gens qui se disposaient à aller continuer plus tard leurs études dans nos collèges. Au moment même de sa mort, il avait encore quatre élèves. Il mérite donc bien assurément le titre de bienfaiteur et de protecteur de l'enfance, et toujours son nom sera prononcé avec respect, amour et reconnaissance.

Sa mort

M. Pelletier résidait à St. Joseph de Lévis depuis à peu près cinq ans, lorsque la mort est venu le frapper. Cette triste nouvelle produisit une profonde et pénible sensation par tout le pays où il comptait de nombreux et sincères amis. Comme le dit le *Courrier du Canada*, " quoique " d'une constitution frêle, M. Pelletier " jouissait encore d'une santé comparati-